

BOLETÍN No. 400 ->>

Más de 5 mil nuevos estudiantes formarán parte de la Máxima Casa de Estudios del estado.

Comunidad Universitaria con el gran reto de continuar siendo la Institución Líder en la entidad:
MAC

La comunidad universitaria inicia hoy un nuevo semestre de estudios con renovados bríos para continuar en la senda de la excelencia académica y siendo la Institución Líder en la entidad. El rector Mario Andrade Cervantes destacó que los catedráticos y el personal administrativo están preparados para los nuevos retos que se ha trazado la Máxima Casa de Estudios buscando siempre ofrecer a los estudiantes la educación de calidad que caracteriza a la UAA.

Comentó que más de 16 mil estudiantes inician este 11 de agosto un nuevo periodo de clases, de los cuales más de 5 mil estudiantes son de nuevo ingreso, en bachillerato, pregrado y posgrado, por lo que en especial a estos nuevos integrantes de la universidad los invitó a poner todo su empeño desde el inicio de su formación para de esta forma concluir satisfactoriamente sus estudios.

También comentó que los alumnos que inician su formación en el Centro de Educación Media de la UAA incursionarán en una etapa decisiva de su vida, al ser la antesala de la instrucción profesional; e indicó que la Institución cuenta con la más alta calidad académica en el estado y programas de gran diversidad, por lo que las y los jóvenes tendrán las bases necesarias para la selección de una carrera a estudiar.

De esta forma, exhortó a los estudiantes del plantel oriente, central y a los del programa de Bachillerato Internacional a aprovechar cada una de las actividades, optativas y servicios que ofrece la Autónoma de Aguascalientes.

Respecto a los alumnos de nuevo ingreso a licenciaturas e ingenierías, Andrade Cervantes los invitó a participar activamente en actividades académicas, acercarse con tutores, al igual que conocer los programas institucionales y externos de financiamiento; con el fin de tener la mayor cantidad de herramientas para evitar la deserción escolar.

Finalmente, expresó que los estudiantes de posgrado que iniciaron cursos este mes representan una continuidad en la formación de investigadores y creadores de tecnología, recursos humanos de alta especialización que nutren a Aguascalientes y a otras entidades de la República para su desarrollo económico y social.

